

Appell an die Erwachsenen: Fair bleiben

RESPEKT Der Bayerische Fußballverband läutet eine neue Aktion zu mehr Zurückhaltung am Spielfeldrand ein.

LANDKREIS. Jeder, der schon mal ein Nachwuchsfußballspiel besucht hat, weiß es: Mancher Erwachsene übertreibt es mit seinem „sportlichen“ Ehrgeiz und gibt den jungen Kickern auf dem Platz nicht wirklich ein Vorbild in Sachen Fairness und Respekt. Der Bayerische Fußballverband (BFV) hat deshalb die Aktion „Liebe Erwachsene“ für die C-, D-, E- und F-Junioren ausgerufen. Eltern, Großeltern und andere Zuschauer sollen zu einer fairen Verhaltensweise gegenüber den Jugendlichen angehalten werden.

Junge Kicker machen Erwachsene bei Juniorenpartien mit Handzetteln auf die Kampagne aufmerksam. „Lassen Sie den Kids die Freude am Spiel“, heißt es auf den Flugblättern. „Nicht der Einzelne steht auf dem Platz im

Mittelpunkt, sondern die Mannschaft gewinnt und verliert gemeinsam.“

Fußballkreis-Jugendleiter Hans Steiner appellierte bei der Auftaktveranstaltung an Eltern und Betreuer: „Feuern Sie Ihre Mädchen und Buben an, respektieren Sie aber auch die Leistung des gegnerischen Teams und tragen Sie da-

zu bei, dass Kinder weiterhin Spaß am Fußball haben.“ Das U 13-Derby zwischen Abensberg und Neustadt bildete den Rahmen von Steiners Worten.

Der Bayerische Fußball-

ballverband weist auf dem Flyer überdies darauf hin, dass die Trainer lieber alleinverantwortlich für die Betreuung der Kinder sein wollen. Ein Aufruf zur Fairness gegenüber dem Schiedsrichter begleitet die Aktion. (ehs)



Kreisjugendleiter Hans Steiner (rechts) gab den Auftakt zur Aktion „Liebe Erwachsene“ vor dem U 13-Fußballderby zwischen TSV Abensberg (rote Trikots) und TSV Neustadt (gelbe Shirts).

Foto: ehs